

Monsieur, Madame,

Vous êtes abonnés à la revue « Informations », certains d'entre vous depuis longtemps déjà, d'autres plus récemment.

Au fil du temps, des programmes et des circonstances de la vie – la revue existe depuis 42 ans - nous avons toujours essayé de vous offrir une revue de qualité mêlant à la fois réflexions et approches pédagogiques.

Aujourd'hui, notre équipe se doit de prendre une décision importante : arrêter la revue sous format papier. Le nombre d'abonnés se réduit, l'équipe de rédaction composée de 4 personnes commence à s'essouffler et de plus en plus d'enseignants préfèrent travailler avec l'informatique.

Nous désirons cependant continuer à aider les enseignants dans leur travail d'autant qu'il va falloir intégrer le cours l'EPC dans nos cours de religion.

Vous pourrez ainsi nous retrouver sur internet puisque nous avons la possibilité et la chance d'être hébergé sur le site du Segec et sur le site « Infor-Profes » du diocèse de Liège.

Une nouvelle entrée *Education philosophique et Citoyenne* a été créée sur le site du secteur religion de la FESeC pour que les enseignants qui souhaitent avoir des informations par cette entrée puissent les trouver :

<http://enseignement.catholique.be/segec/index.php?id=2354>

Nous comptons y apporter notre contribution.

Le site *Infor-Profes* quant à lui nous offre une plateforme que nous allons alimenter régulièrement.

Si vous souhaitez suivre notre travail avec la nouvelle mouture d'Informations, nous vous invitons à nous envoyer votre adresse mail (francoise.allard@skynet.be) pour que nous puissions la communiquer à Infor-Profes. Vous serez ainsi inscrits sur leur site et recevrez 4 x par an nos collaborations.

Certains d'entre vous ont déjà réglé le montant de leur abonnement pour l'année 2017-2018. Faites-nous signe : soit nous vous le remboursons, soit nous le verserons à une institution qui héberge des enfants polyhandicapés profonds.

Merci de votre confiance. Merci de nous avoir suivis au fil de ces années.
Au plaisir de vous retrouver dans notre nouvelle démarche.

Pour l'équipe.
Françoise Allard

